



Musikkapelle Aldein sorgt für musikalische Umrahmung

ALDEIN (deb). Damit es im Rahmen der Mühlenwanderung nicht nur Interessantes zu sehen, sondern auch zu hören gab, warteten an verschiedenen Stationen immer wieder Bläsergruppen, bestehend aus Mu-

sikanten der Musikkapelle Aldein, mit unterhaltsamen Stücken auf. Im Bild eine fünfköpfige Blechbläserformation vor der alten Schmiede beim Mühlenmuseum in der Nähe des Thalhofes.

ch
nd

Es klappert die Mühle in Aldein

TRADITION: Die Mühlenwanderung fand großen Anklang – Zusammenarbeit von Museumsverein und Tourismusverein

VON DORIS EBNER

ALDEIN. Wenn sich das Rad der alten Mühle in der Nähe des Thalhofes in Aldein wieder zu drehen beginnt und Säge und Schmiede ihre Arbeit aufnehmen, dann öffnen sich die Türen zu alten Bräuchen und zu traditionellem Handwerk. Im Rahmen einer Mühlenwanderung bekamen Interessierte nun wieder Einblick in ein Schmuckstück aus der Riege der Aldeiner Museen.

Alle Jahre wieder öffnet der Aldeiner Museumsverein die Türen des Mühlenmuseums im Thal und lässt dabei alte Traditionen wieder aufleben. Heuer wurde aus dem Tag der offenen Tür sogar eine ganze Mühlen-



Die Vorführungen und Führungen im Aldeiner Mühlenmuseum lockten viele Besucher an. dp



Hartmann Gurndin schöpft das gemahlene Mehl aus dem Trog. dp

wanderung. „Die Idee zu dieser Veranstaltung entwickelte sich aus der verstärkten Zusammenarbeit mit dem Tourismusverein“, sagt Museumsvereins-Präsident Peter Daldos.

Geöffnet und erklärt wurde im Rahmen der Mühlenwanderung auch die kleine Kapelle in Maria Schnee im Thal, von der aus vor allem die Geschichte des Aldeiner Dorfmuseums nachvollziehbar dargestellt werden kann. An der von Wanderführern begleiteten Veranstaltung beteiligten sich außerdem einige Gastbetriebe des Dorfes.

Musikalisch abgerundet wurde der Wandertag, der auf großes Interesse bei den vielen Besuchern stieß, von verschiedenen Bläsergruppen bestehend aus Musikanten der Musikkapelle Aldein.